

# **M. L. P. S.**

*Mouvement pour la Liberté de la Protection Sociale*

165, rue de Rennes 75006 PARIS

claude.reichman@wanadoo.fr

Communiqué du 28 janvier 2019

## **Claude Reichman est candidat à la présidence de la Commission européenne**

La Commission européenne et son président seront renouvelés après les élections européennes de mai 2019.

Le président de la Commission est élu par le Parlement sur proposition du Conseil européen, qui réunit les chefs d'Etat et de gouvernement des pays membres de l'Union européenne.

Claude Reichman, président du MLPS, a décidé de soumettre sa candidature au Conseil européen afin qu'elle soit proposée au Parlement.

Militant européen très actif depuis plusieurs décennies, Claude Reichman n'a pu que constater avec tristesse que la Commission européenne a rendu l'Europe haïssable à des millions de citoyens européens, alors qu'elle devrait être pour eux le gage d'une vie meilleure, plus libre et plus aisée. Cet échec est dû à l'oubli par la Commission de ses devoirs. Elle n'est plus qu'une administration ankylosée, sans élan et sans idées. La révolte française des gilets jaunes n'est due qu'au refus de la Commission de faire appliquer les directives européennes par la France.

Claude Reichman veut redonner vie à la Commission, en faisant entendre par les 500 millions de citoyens européens une voix forte, claire, chaleureuse et confiante en l'avenir de l'Union européenne, et en transformant l'énorme machine administrative qu'est devenue la Commission en véritable force de proposition et d'action pour une Europe apte à faire face aux défis du XXIème siècle.

Claude Reichman fera campagne sur le thème « Rendre l'Europe aux citoyens ».